

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with rounded corners. This box is centered on a solid red rectangular background.

# **Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Pangkalan Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Tingkatkan Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Jan 14, 2025 - 11:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Pangkalan Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Tingkatkan Kamtibmas*

*Cikidang* – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, Polsek Cikidang, Aiptu Ade Muladi, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Ubrug, RT 04/RW 09, Desa Pangkalan, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (14/1).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga sekaligus memberikan imbauan penting terkait keamanan lingkungan. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas, antara lain:

1. Mengimbau orang tua untuk membatasi aktivitas anak remaja di luar rumah pada malam hari, terutama di atas pukul 22.00 WIB, guna mencegah terjadinya kejahatan jalanan.
2. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan informasi atau hal mencurigakan yang berpotensi mengganggu kamtibmas.
3. Mengajak masyarakat meningkatkan kegiatan ronda malam atau Satkamling untuk mencegah tindak kriminal.

Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, SH., menyampaikan apresiasi atas kerja sama antara Bhabinkamtibmas dan warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Kami berharap masyarakat terus proaktif dalam menjaga keamanan dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan. Peran aktif warga sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif,” ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga Desa Pangkalan. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan.